STADT HAMELN

ŭ
5 34/2015
1.

Antrag	Ö	nö	öbF
Einsatz von Elektrofahrzeugen bei der Stadt Hameln - Antrag der Gruppe CDU/Grüne -	X		

Beratungsfolge			Abstimmungsergebnisse		
Gremium:	Sitzungsdatum	Ja	Nein	Enth.	
Ausschuss für Finanzen, Personal und Wirtschaft	13.05.2015				
Verwaltungsausschuss	20.05.2015				
Rat	03.06.2015				

Antrag:

Bei einer neu- und/oder Ersatzbeschaffung der Dienstwagen der Stadt Hameln ist zu prüfen, ob Elektrofahrzeuge wirtschaftlich zu beschaffen sind (Lebenszykluskosten). Eine entsprechende Förderung durch die Metropolregion Hannover Brauschweig Göttingen GmbH ist bei der Berechnung zu berücksichtigen. Bei einer ähnlich wirtschaftlichen Beschaffung im Vergleich zu konventionell betriebenen Fahrzeugen soll das elektrisch betriebene Fahrzeug aus Klimaschutzgründen vorrangig beschafft werden.

Begründung:

Die CDU-Grünen-Gruppe hatte sich bereits 2013 für den verstärkten Einsatz von Elektrofahrzeugen durch die Stadt Hameln ausgesprochen. Im Rahmen des Projekts "Kommunen fördern Elektromobilität" der Metropolregion Hannover Braunschweig Göttingen Wolfsburg GmbH vergeben. Gleichzeitig hat der technische Fortschritt zur Entwicklung von leistungsfähigeren Fahrzeugmodellen geführt, der die Wirtschaftlichkeit von Elektrofahrzeugen erhöht hat. Die höheren Anschaffungskosten werden so reduziert und durch den günstigeren Fahrzeugunterhalt (Steuerbefreiung und geringe Betriebskosten) werden Elektrofahrzeuge immer mehr zu einer wirtschaftlich interessanten Alternative zu herkömmlichen Fahrzeugen. Da bei der Stadt Hameln im Jahr 2015 eine Reihe von Pkw-Ersatzbeschaffungen ansteht, ist es aus Sicht der Gruppe sinnvoll, verstärkt die Anschaffung von Elektrofahrzeugen zu forcieren.